
Pièces 8 Pièces

Superficie 208 m²

Référence VVI180001186

Prix 1 522 000 €

Ste-Maxime
Maison à vendre (83120)
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Dans un prestigieux domaine, calme et sécurisé proche des plages de la Nartelle.

Villa de caractère avec vue mer, sur un terrain de 2010m2 parfaitement exposée au

Sud.  Composée  au  rez-de-jardin,  d'un  salon  de  45m2  qui  donne  sur  une  large

terrasse  vue  mer,  une  cuisine  avec  arrière  cuisine,  un  wc  et  une  suite.  Au  1ere

étage,  deux  chambres,  une  salle  d'eau,  un  wc  et  une  mezzanine.  En

rez-de-chaussée, deux appartements de type 2 pièces, une buanderie, un garage

et  un  atelier.  Dispose  également  d'une  piscine  chauffée  avec  pool  house,  un

second double garage et de nombreuses places de stationnement.

In  a  prestigious,  quiet  and  secure  domain  close  to  the  beaches  of  Nartelle.

Character villa with sea view, on a plot of 2010m2 perfectly exposed to the South.

Composed on the garden level, a 45m2 living room which opens onto a large sea

view terrace, a kitchen with utility  room, a toilet  and a suite.  On the 1st floor,  two

bedrooms, a bathroom water,  a toilet  and a mezzanine.  On the ground floor,  two

2-room apartments, a laundry room, a garage and a workshop. Also has a heated

swimming  pool  with  pool  house,  a  second double  garage  and  numerous  parking

spaces.

PREMIERE AVENUE

46 Avenue Charles de Gaulle - 83120 STE-MAXIME

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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